

Sehr geehrte Damen und Herren des BA,

ich weiß nicht, ob ich bei Ihnen richtig bin: Einige Anwohner rund um den Franziskaner Biergarten an der Friedenspromenade sehen aufgrund der katastrophalen Parkplatzsituation für die Anwohner durch den Franziskanergarten (vor allem im Sommer aber teils auch ganzjährig) dringend Handlungsbedarf durch die Stadt München, z. B. durch eine Parklizenz.

Inwieweit kann der BA hier unterstützen oder tätig werden? Bzw. an welche Stellen der Stadt München müssen wir uns wenden, um den Stein ins Rollen zu bringen?

Freundliche Grüße